



AGENCIARI
IMMOBILIARI
PROPERTIES

6 Pièces

300 m²

Réf. VILLA PAPILLONS

4 150 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à louer (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez la villa Papillon située dans un domaine sécurisé et paisible au cœur des Adrets de l'Estérel, à seulement 20 minutes des plages, ports et restaurants de Mandelieu-la-Napoule, et à 30 minutes de Cannes. Conçue pour offrir confort et fonctionnalité, cette villa bénéficie d'une vue dégagée sur la baie de Cannes et les montagnes de l'Estérel, dans un environnement calme et verdoyant. Espaces extérieurs fonctionnels : Les espaces extérieurs de la villa sont aménagés pour profiter pleinement du climat méditerranéen. Une piscine privée et un espace repas pour 12 personnes avec barbecue ...

Located in a secure and peaceful estate in the heart of Les Adrets de l'Estérel, just 20 minutes from the beaches, ports, and restaurants of Mandelieu-la-Napoule, and 30 minutes from Cannes, Villa Papillon is designed to offer both comfort and functionality. This property boasts panoramic views of the Bay of Cannes and the Estérel mountains, surrounded by a calm and lush environment. Functional Outdoor Spaces : The villa's outdoor areas are thoughtfully designed to make the most of the Mediterranean climate. A private pool and a dining area for 12 people with a barbecue provide the perfect ...

SOLARI PROPERTIES

RÉSIDENCE DE LA PLAGE - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

